4 Gründe,
warum es sich lohnt,
jetzt in eine
neue Gasheizung
zu investieren.



Leiten Sie diese Unterlagen Ihrem Haus- oder Wohnungseigentümer weiter!





Grund 1

Erneuerbare Gase

Neue Gase wie Biogas, Wasserstoff und synthetisches Gas werden unsere Energiezukunft entscheidend mitgestalten.

Erneuerbare Gase

Ihre Vorteile

Für das Erreichen der Klimaneutralität brauchen wir weiterhin gasförmige Energieträger und die dazugehörige Netzinfrastruktur. Die Schweizer Gasversorger planen, diesen Anteil bis 2050 auf 100 Prozent anzuheben. Bereits heute kann man mit Biogas – z. B. von der RhyBiogas Anlage in Widnau – klimaneutral heizen.



Aktuell sind im Schweizer Gasnetz 8% erneuerbare Gase (Biogas)



Das Gasnetz ist der ideale Speicher für erneuerbaren Überschussstrom aus Solar- und Windenergie (Power to Gas)



Grund 2

Flexible Technologie

Die über viele Jahre stetig optimierte Technik überzeugt durch Flexibilität und hohe Effizienz.

Flexible Technologie

Ihre Vorteile

Die neuen Brennwertgeräte wandeln die eingesetzte Energie nahezu verlustfrei in nutzbare Wärme um und passen ihre Leistung – unabhängig vom Haustyp – stufenlos den jeweiligen Wärmeanforderungen an. Platzfressende Tanks (Raumgewinn beim Ersatz der Ölheizung) und Brenneranlagen gehören der Vergangenheit an: Die kompakte Bauweise und der leise Betrieb der neuen Geräte ermöglichen eine Platzierung fast überall im Haus.



Einfach kombinierbar mit erneuerbaren Energien wie Photovoltaik, Luft-Wärmepumpe und Holzfeuerungen



Neue Geräte können mit einem Wasserstoff-Anteil von bis zu 30% betrieben werden



Schnelle Bewilligung & einfache Installation

Ihre Vorteile

Unter Berücksichtigung der kantonalen Energievorschriften ist die Installation einer neuen Gasheizung weiterhin zulässig. Die Sanierung einer bestehenden Gasheizung oder die Umstellung von einer Ölheizung auf eine Gasheizung ist sehr einfach und schnell erledigt. Die bestehende Installation – egal ob Radiatoren oder Fussbodenheizung – muss kaum geändert und kann 1 zu 1 weiterverwendet werden.



Bewilligung der Gemeinde wird rasch erteilt



Minimale Ausfallzeit bis die neue Anlage betriebsbereit ist

Grund 4

Niedrige Kosten

Da die bestehende Installation weitgehend übernommen werden kann, sind die Anschaffungskosten einer neuen Gasheizung sehr tief. Die modernen Brenner sind dank effizienter Arbeitsweise in kürzester Zeit amortisiert. Zudem benötigen die zuverlässigen, bewährten Geräte keinen grossen Wartungsaufwand, womit Kosten eingespart werden.



Dank modernster Technik kann der Energieverbrauch gesenkt werden



Ihr persönlicher Gutschein

Beim Entscheid für eine neue Gasheizung erhalten Sie mit diesem Gutschein eine Preisreduktion von 1750 Fr.

Telefon +41 71 747 10 10 info@gravag.ch www.gravag.ch

Biogas – Mit erneuerbarer Energie aus der Region heizen.

Biogas ist eine erneuerbare und regional produzierte Energie. Hergestellt wird es aus natürlichen Grundstoffen (Grünabfällen) umliegender Gemeinden, Landwirtschaftsbetrieben, Gewerben und Haushalten.

Rhy Biogas Widnau

GRAVAG bezieht das Biogas von der Rhy Biogas AG in Widnau. Die Anlage wird mit Grünabfällen von über 150 regionalen Lieferanten versorgt. Darunter sind neben der umliegenden Landwirtschaft auch die Gemeinden von Rheineck bis Oberriet sowie Heiden, Walzenhausen und Oberegg.





Von jeder bezogenen Kilowattstunde Biogas geht ein Teil des Erlöses an die Pro Riet Rappen Vereinigung. Damit werden naturnahe Lebensräume in der Region gefördert.



Gravag Energie AG Industriestrasse 21 CH-9430 St. Margrethen

info@gravag.ch www.gravag.ch

Das **Komplettsorglos-Paket** für Ihre Heizung

GRAVAG Thermo installiert sämtliche Heizsysteme (Luft- und Erdsonden- Wärmepumpen, Gas- und Ölheizungen). Sehr gerne sind wir Ihr Ansprechpartner für umfassende und nachhaltige Lösungen für die Erneuerung oder Sanierung Ihres Heizsystems. Und Dank unserem «Komplett-sorglos-Paket» müssen Sie sich um nichts kümmern.

Mehr erfahren Sie unter: thermo.gravag.ch oder rufen Sie an +41 71 747 10 10



